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Beginn: 18:00 Uhr 
 
 
 
 
Anwesend: Evi Holzner, Alexandra Wiedemann, Lore Zimmermann, Simone Peters, 
Wolfram Engelhardt, Gustav Bittl, Horst Lorber, Hermann Hübel, Helmut Schorer, 
Wolfgang Kratzer, Felix Zimmermann, Rüdiger Köhler, Thomas Pellkofer, Gertraud 
Pfaffinger 
 
Entschuldigt haben sich Immo Betzler und Monika Schöps. 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 1. Wichtiges aus dem laufenden Geschäft aller Bereiche 
 

• Weihnachtsfeier 
Hermann Hübel berichtet, dass er schon einige Rückmeldungen, sowohl Zusagen 
als auch Absagen, von den diesjährigen Jubilaren für die Ehrung bei der 
Weihnachtsfeier erhalten hat. 
Zur diesjährigen Weihnachtsfeier werden, wie bereits letztes Jahr, Häppchen 
bestellt. Die Kosten für die musikalische Begleitung der Weihnachtsfeier liegen bei 
ca. 200 €. Einen alkoholfreien Punsch besorgt Lore. 
 

• Bestellung VAUDE 
Für eine Sektionsbestellung bei VAUDE müssen mindestens 10 Artikel bestellt 
werden. Diese müssen jedoch nicht gleich sein. Simone übernimmt die Bestellung 
und legt bei der Weihnachtsfeier eine Bestellliste aus. 
 

• Programm und Ausweise 
Das neue Halbjahre-Programm wird zusammen mit den neuen AV-Ausweisen in 
der 2. Januarwoche verschickt. 
 

• Neues Programm 
Die Besprechung für das Tourenprogramm 1. HJ 2016 findet am 08.12.2015 um 19 
Uhr bei Lore Zimmermann statt. 
 

TOP 2. Status Kläranlage Längenberghütte 
 
Der Hüttenwart Wolfgang Kratzer erklärt, dass die Kläranlage und die Toilettenanlage 
auf der Längenberghütte fertig sind. Sie wurden jedoch noch nicht getestet. Es sind 2 
Sickergruben für Grau- und Gelbwasser mit unterirdischer Ableitung vorhanden. Die 
Sickergrube für Grauwasser ist noch offen. Die Anlage muss nun vom 
Wasserwirtschaftsamt abgenommen werden. Hermann Hübel wird eine 
Vollzugsmeldung ans Wasserwirtschaftsamt schicken, sobald er noch neue Fotos der 
Anlage von außen erhalten hat. Für den Toilettenraum ist auch ein Waschbecken 
geplant, das noch nicht installiert ist. Es wird über die Installation eines separaten 
Pissoirs und dem eventuellen Standort diskutiert. Es ist unklar, wie viel Flüssigkeit die 
Toilettenanlage verkraftet. Es wird beschlossen, erst einmal ein halbes oder ein Jahr 
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abzuwarten, wie die Trockentoilette funktioniert. Die Männer können bis dahin das alte 
Toilettenhäuschen als Pissoir benutzen. 

 
TOP 3. Vorbereitung der Mitgliederversammlung mit Wahlen am 17.02.2016 

 
Wegen der Erhöhung der Abgaben an den Hauptverein wurde einstimmig beschlossen, 
dass ab dem 01.01.2017 die Vereinsbeiträge wie folgt erhöht werden: 
• A-Mitglieder um 2,00 € auf 55,00 € 
• B-Mitglieder um 1,00 € auf 32,00 €  

Der Beitrag für die C-Mitgliedschaft bleibt gleich und Schwerbehinderte sollen auf 
Antrag die B-Mitgliedschaft erhalten. Diese Beschlüsse müssen am 17.02.2016 von den 
Mitgliedern bestätigt werden. 
 
Da der 1. Vorstand, der Kassenwart und der Naturschutzreferent für das kommende 
Jahr zurücktreten, wird nach Nachfolgern gesucht. Da weder Hermann Hübel bei der 
Suche nach einem Nachfolger erfolgreich war und auch in der Vorstandsrunde keine 
Vorschläge da sind, stellt sich Lore Zimmermann als Kandidatin zur Verfügung. Ebenso 
entscheidet sich Evi Holzner dazu, wieder als 2. Vorsitzende zu kandidieren.  
 
Für die Neuwahlen gibt es damit folgende Vorschläge für die freiwerdenden Ämter:  
Erster Vorstand:  Lore Zimmermann 
Kassenwart:  Immo Betzler 
Tourenwart:  Rüdiger Köhler 
Naturschutzreferent: Gustav Bittl 
 
Hermann Hübel wird das Geschäftsjahr 2015 noch abschließen. 
 

 
Hermann Hübel bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Mitgliedern für die Teilnahme 
an der Vorstandssitzung. 
 
Ender der Versammlung: 19:40 Uhr 
 
 München, den 21.12.2015 
 
 _____________   
Felix Zimmerman  
Schriftführer  


